

Campaña para detección de glaucoma y realización de fondo de ojo

Escrito por Administrador

Domingo, 19 de Septiembre de 2021 00:00

{besps}salud19092021|width=215|height=161{/besps}

El pasado día viernes 17 de septiembre comenzó, en la Unidad Sanitaria Dr. Bozzano, la campaña para detección de glaucoma y realización de fondo de ojo con el fin prevenir y detectar precozmente patologías. Cabe recordar que las personas mayores de 18 años, fundamentalmente aquellas con factores de riesgo como diabetes, hipertensión, problemas cardiovasculares, etc., pueden acercarse el próximo viernes 24 de septiembre a partir de las 8:30 hs. Las oftalmólogas que llevarán a cabo la campaña son María Ratti y Leila Blanco.